

Le tennis de table est au mieux

Publié le 22/12/2018 à 04:55



Le quatuor champion : Julien Chambenoît, Alexis Dupuy, Alexandre Morieux et Arnaud Blouet, en compagnie d'Henri Conzade.

Le Cormery-Truyes tennis de table, jusqu'alors bardé de titres départementaux et régionaux, tant en individuel que par équipes, vient de franchir un nouveau palier. Pour la première fois de son histoire, l'équipe fanion, qui jouait en régionale 1, est championne de la première phase et accède à la pré-nationale.

Un bonheur pouvant en appeler deux autres, l'équipe de départementale 1 monte en pré-régionale et la D4 monte en D3 : quel tir groupé ! Ce magnifique résultat d'ensemble réjouit tout le club, particulièrement le président, Arnaud Blouet, et le joueur historique de l'association, Henri Conzade, joueur phare dans les années 65-80, président de 1982 à 2015, encore joueur actuellement en D4 à plus de 90 ans !

« Pour moi, c'est une joie immense, déclare ce dernier. Nos joueurs sont au niveau, et nous avons des jeunes qui suivent ». Arnaud Blouet analyse la situation de sa position de président et de joueur de l'équipe première : « Nous avons eu le renfort de deux joueurs de haut niveau, Julien Chambenoît, puis Alexandre Morieux. Notre équipe est homogène, ce parcours l'a démontré. Notre ambition est pour l'instant le maintien en pré-nationale pour la saison prochaine ».

L'autre équipe montante mérite aussi les honneurs. Sébastien Dupuy (arrivé en renfort) forme avec Clément Laisné, Philippe Enenal et Ludovic Stéchech (ou parfois Cédric Gachet) un ensemble qui a l'ambition de se maintenir en pré-régionale.

Le bureau ; président, Arnaud Blouet ; vice-président, Pascal Bourdier ; trésorier, Sébastien Dupuy ; secrétaire, Alexis Dupuy.